

Colombia da crédito para medicinas por \$7 millones

Ha sido aprobado nuevamente por Colombia el crédito de 7 millones de dólares para la compra de medicina, comunicó ayer el embajador de El Salvador, destacado allá, Lic. Roberto Andino Salazar.

Quien especificó que el préstamo concedido a nuestro país por el Fondo de Promoción de Exportaciones de

Colombia (PROEXPO), ha sido aprobado tal como lo especificara la Asamblea Legislativa de El Salvador.

Manifestó Andino Salazar que todos los detalles del préstamo, así como detalles de las medicinas a comprarse, específicamente aquellos medicamentos que aquí no se producen,

—Pasa a la página 22—

Campesino muerto y 3 heridos al estallar trampa

Un campesino murió y tres más fueron gravemente heridos al estallar una trampa explosiva colocada por los grupos terroristas en jurisdicción de Tecapán, departamento de Usulután.

El fallecido, informaron las autoridades del lugar, fue identificado como Ernesto Antonio Sigarán, mientras que los lesionados, como: Alonso Cáceres, Pedro Fidel Zepeda y José Tomás Cáceres.

Los cuatro transitaban por un camino vecino del cerro El Taburete, de la comprensión citada, cuando pisaron el artefacto que había sido enterrado en esa zona.

En otro atentado terrorista ocurrido cerca de San Miguel, sujetos

—Pasa a la página 14—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera. SANTA CLAUS. Con gran entusiasmo los niños esperan hoy la llegada de "Santa Claus", quien de acuerdo a las leyendas, traerá los ansiados regalos navideños.

Invertirán C11 millones en mantenimiento vial

Para el próximo año, se estima una inversión de 11 millones 662 mil 625 colones, para el mantenimiento de las vías urbanas, declaró ayer el Ing. Rolando Avendaño, de DUA.

En el bacheo de 125,669.6 metros cuadrados, se utilizarán 7 millones 755 mil 115 colones; en tratamiento 2 millones 565 mil 200; en revestimiento

un millón 78 mil 250 y en el sellado 264 mil 60 colones, señaló el Ing. Avendaño, subdirector de la Dirección General de Urbanismo y Arquitectura (DUA).

El funcionario indicó, que durante el presente año, las metas propuestas para el desarrollo de estos programas

—Pasa a la página 14—



FIESTA NAVIDEÑA. Miembros del Club Rotaract San Salvador Norte, visitaron el Asilo Sara Zaldivar, en-

regando regalos a los ancianos asilados, quienes pasaron momentos alegres. Ancianos recibiendo estímulos.



—Foto de LA PRENSA, por Larín. res (Autopista Sur). No hubo heridos, pero si la destrucción de la mayor parte de los huevos. El dueño del cargamento regalo a los vecinos del lugar, todos los huevos que quedaron buenos.

VUELCO. Un camión de la Hacienda El Tránsito que transportaba un cargamento de huevos, volcó ayer a inmediaciones de la Avenida Circunvalación, entre la Colonia Jardines de Guadalupe y a Autopista Los Próce-

Desempleo se agravará por crisis en cultivo de algodón

Solamente 15 mil manzanas de terreno se han sembrado de algodón en la presente temporada, y esta condición crítica producirá mayor desempleo en el campo.

Así lo expresó ayer el empresario agrícola don Ulises Gonzáles, al señalar que esa caída en la cosecha de algodón, obligará que se continúe im-

portando esa materia prima para la industria textil.

En la temporada de 1979-1980 se sembraron 135 mil manzanas de algodón, que produjeron una reducción oro de un millón 429 mil quintales, sin tomar en cuenta la semilla que se utiliza para el aceite y el algodón para

—Pasa a la página 11—

Más de millón y medio de estudiantes hubo en 1988

Más de un millón y medio de estudiantes fueron atendidos al finalizar el año lectivo de 1988, expresó el Prof. Julio David Sura, Director General de Educa-

ción Básica.

Aseguró, que la cifra en mención corresponde a estudiantes de nivel parvulario, Educación Básica, Media y Super-

—Pasa a la página 12—

40 mil nuevos títulos de propiedad son inscritos

Cuarenta mil títulos de propiedad, entregados por la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FINATA), ya están inscritos en el Registro, los

cuales benefician a 200 mil personas,

Así informaron ayer el Sr. José Orlando Arévalo, presidente y Dr. José

—Pasa a la página 22—

Mensaje de Duarte exalta la fortaleza del pueblo

El estoicismo con que el pueblo salvadoreño ha logrado superar las tribulaciones ocurridas en la vida de la patria, nos debe mover a consolidar nuestra fe en Dios, en la Justicia, en la democra-

cia, en la libertad y en la paz, afirma el Presidente Duarte en su mensaje de Navidad y Año Nuevo.

En un mensaje lleno de reflexiones religiosas el Ing. José Napoleón

—Pasa a la página 22—



—Foto de LA PRENSA, por Payán SANEAMIENTO. El Ing. José Hernández Acosta, Gerente de Saneamiento de la Alcaldía capitalina, pide cooperación a los habitantes mantener limpia su ciudad.

Usuarios protestan cambio de recorrido en rutas de buses

Protestas y descontrol, ha causado el cambio de recorrido de algunos buses de rutas urbanas, aquí en San Salvador.

Usuarios de la Ruta 30, para el caso, dijeron, que sin previo aviso, ni darlo a conocer, los buses de dicha Ruta han cambiado su recorrido en el centro de San Salvador, lo que les ocasiona descontrol y contratiempos

—Pasa a la página 23—

Hasta el Martes 27. Feliz Navidad

A nuestros apreciables lectores, anunciantes, colaboradores, y público en general, comunicamos que por la vacación de Navidad, LA PRENSA GRAFICA no visitará sus hogares sino hasta el Martes 27. Les llevaremos importantes noticias nacionales e internacionales, hasta el Martes 27. Y les deseamos una Feliz Navidad.